
要论摘编体 制 改 革 必 须 经 过 试 点

体制必须改革，改革必须试点。
工 商业体制改革，要不断实践，不 断总结 经验，这样改革会进行得顺利一些。

因 为试点而使改革的进程慢些，这与加快改革的进度而不 经过试点，以 致 改 得 不

好，还要回 过头 来重新改，两 相比 较，还是经过试点逐步推开 为好。

要论摘编城 市 改 革 要 有 步 骤 地 进 行

城市中的改革比 农村的改革要 复杂得多。现在，干部的思想 准 备 还 不 够；同

时，城市中工 业、商业、交通等战线，互相联 系，大部分是全民所有制，改革涉 及

到计划体制、财政收 入等一系列问题，如何正 确解决改革中出现的各种矛盾，我们

现在还没有一套成熟的经验。因此，当前城市的改革必 须要从实际 出发，有领导、
有计划、有步骤地进行，避免搞运动的办法，更不能采取搞政治运动的办法。

要论摘编不 堵，也 不 一 刀 切

改革的潮流，第一不能堵，堵是堵不住的；第二不要急急忙忙 发号施 令，一 刀

切；而必须精心 指导。为此，有些工 作部门必 须改 变那种不适应 当 前情况和客观要

求的工作作风和工 作方法，破除过时的、陈旧 的 条条框框，真正 投身到改革中去，

及时研究和解决 改革中提出的新情况、新问题；个别地方出 了 偏差，要加以 引导；

某些违法乱纪的，要加以 批评。领导机关要把主要精力放 在指导全面 改革上。

简讯全 国 国 库 券 工 作 会 议 在 京 召 开

王 丙 乾 部 长 到 会 讲 话

本刊讯：最近，全国国库券工作会议 在 北 京 召

开。中央国库券推销委员会 主任、财政部部长王丙乾

到会讲了话。王丙乾同志说，前两年国库券发行都超

额完成了任务。这笔为数不小的资金，对于实现财政

信贷收支的基本平衡、物价的基本稳定和控制计划外

基本建设、加强国家重点建设等方面 都起 了 积 极 作

用，同时也激发了广 大群众的爱国热情，发扬了勤俭

节约的良好风尚。

王丙乾同志说，发行国库券是 “六五”时期筹集

资金的一项重要措施，它是同实现前十年打基础、后

十年经济振兴的伟大目标联系在一起的。今 后发行国

库券主要目的不再是为了弥补财政赤 字，而是为了加

快重点建设。

为了完成今年国库券的发行任务，并为 今后继续

发行创造一个良好的条件， 王 丙乾同志要求有关部门

在各级党政的领导下，把发行工作做深做细，防止采

取简单化的做法。他说，发 行国库券一定要充分考虑

各单位的不同情况，做到合理分配，自愿认购，不搞

平均摊派。对农村发行国库券，要 根据农村经济发展

变化情况，有重点地发行。近 几 年发行重点应当是富

裕地区、富裕社队、富裕 户；对确实没有购买能力的

贫困社队和贫困户不要分配任务；对农村社队企业要

分配任务。城镇街道办的工商业和个体工商户也可以

根据他们的收益情况，动员他们购买。王 丙 乾同志希

望财政、银行等有关部门更好地配合和协作，努力 完

成1983年国库券的发行任务。
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